
昨年の資料ですが、苗の植え付けかたで大きな差が出ました。改善してください。
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花壇の苗の植え付けについて

６月６日に配布された花の苗は、皆さんの花壇において 苗植え付け時に

どの位の大きさに成長したでしょうか。 花を咲かせ続けた

サルビア

今年の苗の配布時に、サルビア、マリーゴールドは花を

取って植え付けしましょう・・・・と資料をお渡ししましたが、 　　生育がよくない
実行できましたか？ 差が

でている

各地区の花壇を拝見させて頂きましたが、生育に大きな

さがでています。

苗植え付け時に

花を取ったサルビア

来年度からは、
　　生育がよく

花壇、プランターへの植え付け時には、 脇芽が多くでている

思いきって、咲いている花、つぼみを取って

植え付けしましょう。


